

Autoridad laboral cierra mes de los Derechos del Niño/a tras múltiples actividades contra el Trabajo Infantil

- ***Con visitas a diferentes comunas de la región -como Laguna Blanca y Porvenir- realización de charlas, firmas de compromisos, actividades artísticas y recreativas, la Seremi reforzó la difusión del programa para eliminar el Trabajo Infantil en Magallanes.***

Durante el mes de noviembre, período en que se celebra la aprobación de la Convención sobre los Derechos del Niño/a por las Naciones Unidas, la Seremi del Trabajo desarrolló una serie de actividades para volver a poner en relieve la importancia de la eliminación del flagelo que viven niños, niñas y adolescentes producto del trabajo infantil.

Como se sabe, a raíz de la pandemia, la situación económica de muchas familias se complicó, derivando esto en un riesgo patente de aumento del trabajo infantil, producto de la imposibilidad de trabajar de los jefes y jefas de hogar, la deserción escolar y otros factores importantes.

Por lo mismo, este año 2021, con la mejoría paulatina de las condiciones sanitarias, se activaron varias de las actividades tendientes a la difusión del programa contra el Trabajo Infantil, según explicó la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés.

“Al cierre de este mes de noviembre, en el que conmemoramos la convención de los Derechos de los niños y niñas, como Seremi del Trabajo hemos realizado una serie de actividades para reforzar la visibilización del trabajo infantil. La última de ellas fue participar de la feria encabezada por la Delegación Presidencial de Magallanes y la Seremi del Deporte, realizada este sábado en el parque María Behety”, comentó la autoridad.

“Junto con ello, hemos ejecutado una serie de charlas con niños, adolescentes y comunidades escolares; visitamos diferentes establecimientos educacionales; nos trasladamos hasta comunas como Porvenir y Laguna Blanca, donde firmamos compromisos de colaboración con diversas autoridades; y realizamos una serie de actividades creativas, concursos, entre otros para reforzar la difusión de nuestro programa contra el Trabajo Infantil”, añadió Cortés.

A través de la participación activa de la Seremi en la mesa regional de la infancia, se ha logrado una coordinación efectiva con los organismos locales encargados de trabajar sobre este ámbito, donde lo importante es reforzar la visibilidad de esta vulneración y ampliar el conocimiento de las familias y comunidades que trabajan con menores, sobre lo que implica el trabajo infantil.

“Durante las próximas semanas y para cerrar el año, realizaremos la premiación de nuestro

Autoridad laboral cierra mes de los Derechos del Niño/a tras
múltiples actividades contra el Trabajo Infantil

concurso de dibujo contra el trabajo infantil y, al mismo tiempo, renovaremos convenio de apoyo para la difusión del programa en el ingreso masivo a nuestra región, con lo que esperamos mantener activa nuestra campaña en la zona”, concluyó la Seremi.

 1585 total visits, 4 visits today